





**BULLETIN N°7 DE LA RÉUNION DU 5 septembre 2018** 

#### Rencontre amicale

En ce mercredi 5 septembre, le temps est radieux et 23 membres font le plaisir au club de leur présence. Après une entrée à base de melons sans goût – ce n'est pas un grief à notre chef cuisinier, l'année 2018 est une annus horribilis pour les melons ! – le Président prend la parole et nous communique les excuses de membres empêchés, soit :

Didier Wuilloud, Jacques Spérisen, Marc Thiémard, Jo Vonlanthen, Marc Rossier, Pascal Mayer et Bertrand Deschenaux.

Il nous rappelle également les anniversaires du mois de septembre de nos membres (voir en bas de cette page).

Finalement, il remercie Franz Riklin de nous avoir offert l'apéro du jour.

En outre, il informe sur les sujets suivants :

- 1. **une réunion du comité** s'est tenue le 5.9, avant la séance. Les sujets suivants ont été traités :
- préparation de la visite du Gouverneur, le 3.10 prochain. Les responsables de commissions seront convoqués ce jour-là vers 11h. afin de pouvoir s'entretenir avec le Gouverneur
- mise à jour des classifications des membres : un formulaire sera prochainement envoyé à tous les membres afin que ceux-ci puissent vérifier, le cas échéant annoncer un changement, de leur classification au club.
- traitement des affaires courantes du club.

(Suite en page 2)

# LA VIE DU CLUB...





Camp Bol d'Air 21 juillet 2018

### **ANNIVERSAIRES...**

...du mois de septembre : Franz Riklin le 8, Joseph Eigenmann le 15 et Christope Aegerter le 22

# **MEMBRES PRÉSENTS**

23 membres

## **APÉRITIF**

Offert par Franz Riklin; un grand merci!

-

# À SUIVRE...

Le mercredi 12 septembre à 16h45 à Grangeneuve « Les défis de la production agricole » Pierre Aeby ing. agr. Uniquement sur inscription

Le 19 septembre à 18h30 Recrotzon au Domino

NOS GLOBETROTTERS

**AGENDA DU DISTRICT** 

# **DATES À RETENIR**

Mercredi 3 octobre **visite du Gouverneur**; **présence très souhaitée**!

**NOS VISITEURS** 







**BULLETIN N°7 DE LA RÉUNION DU 5 septembre 2018** 

#### Suite de la page 1

- 2.) **une réunion** est prévue demain matin à 6h dans les bureaux du Président. Une délégation est convoquée pour réfléchir aux actions à entreprendre afin de générer de nouvelles ressources financières pour le club.
- 3.) ouverture de la période des candidatures pour la Haute fonction de Gouverneur pour la période 2021-2022. Le Président précise qu'il y a des conditions pour pouvoir être un candidat valable. Il informe également être membre de la Commission qui traite les candidatures.

Philippe Savary nous expose un nouveau concept de financement de l'Action Mine-ex (voir à ce sujet les deux annexes !).

Pour le résumer ici en quelques mots et mettre en évidence une excellente idée, il s'agit de faire don au club des appareils mobiles (téléphones et tablettes) en déshérence que plusieurs d'entre nous possèdent. Philippe les enverra à une société de reconditionnement et le club recevra entre CHF 80.- et CHF 100.- par appareil. Sans beaucoup d'efforts, il est possible pour un grand nombre de membres de contribuer à cette action « sans frais » .

Attention : les produits APPLE doivent être réinitialisés par leurs propriétaires avant d'être remis, sinon ils perdent beaucoup de leur valeur potentielle !

Pour la procédure : voir annexe #2

Sans autre sujet à traiter, le Président clôt la partie officielle de cette réunion tout en nous souhaitant une excellente continuation de la semaine.

#### **EN DIRECT DU ROTARY**

Le camp Bol d'Air 2018

#### Soirée de clôture 19 juillet...

La délégation russe a pris part à la soirée de clôture où l'on a fait le résumé de la réalisation du projet "Bol d'air-2018". Les présidents, les participants des rotary-clubs, des personnes officielles du canton de Fribourg se sont réunis à Bulle. Ils ont noté une bonne organisation du camps d'été pour les enfants russes qui a été faite par le président du Comité, Monsieur Vincent Vouilloz.

La partie officielle a été ornée par le concert des enfants. Ils l'ont préparé pendant 2 semaines. C'était un vrai spectacle avec les chansons en russe, en français, en anglais et en allemand. Les enfants dansaient et jouaient du violon.

Tous les participants de la soirée étaient ravis de voir les enfants de la Russie si talentueux.

A la fin, on a parlé des actuels et futurs projets rotariens.

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne, IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100